
 

Compte rendu F3S-CT Commune du 09/11/2023 
 

Tempête CIARAN :  

Pour les personnes arrivées en retard, les heures ne seront pas à rendre. Pour celles qui ne sont pas 

venues travailler, les situations seront vues au cas par cas et devront être remontées à la DRH via 

l’encadrement. 

 

EHPAD : 

 Pas de 12 h envisagées pour l’instant, malgré les 12 h imposées lors des procédures dégradées. 

 Madame BOUATTOURA(DRH) dit que des recrutements de soignants vont avoir lieu. 

 Une attention particulière sera donnée au site de Kerbernès (prévention, mobilité des agents, 
soutien psychologique). 

 Situation du Faouët : suite à un recrutement d’un praticien cette semaine, l’activité de ce site 
est maintenue jusqu’en janvier 2024. Le recrutement de praticiens est toujours en cours. 

 

Temps partiels thérapeutiques : 

En raison de la forte augmentation des temps partiels thérapeutiques, la Direction change les 

modalités appliquées jusque-là (les agents en temps therapeutique ne sont plus systématiquement en 

supplément dans les services). Une procédure de gestion et d’accompagnement va être élaborée. Nous 

nous inquiétons de l’impact sur l’organisation des services et de la surcharge de travail supplémentaire 

pour les équipes. 

Pools de pôle et Hublo : 

Concernant les remplacements, les missions Hublo sont en forte augmentation.  

Le corps médical constate et déplore une « ubérisation » des soins. Mr PHELEP maintient les missions 

« HUBLO » et affirme vouloir ré-abonder les pools de pôle lorsque la situation le nécessite.  

 

Arrêts de travail : 

L’encadrement n’a pas à demander, ni à connaître les motifs d’arrêt des professionnels. Si vous êtes 

confrontés à ces situations, faites-les remonter aux OS. Un rappel va être fait à l’encadrement. 

 

Banque d’accueil du Scorff : 

Les travaux sont gelés faute de budget et n’étant plus considérés comme une priorité. 

L’intersyndicale demande une sécurisation des agents et des travaux urgents pour éviter les courants 

d’air. 



UTDMR : 

Le matériel a été révisé et les pièces défectueuses remplacées. Un recrutement de responsable de 

production est en cours. 

 

Salle détente agent de bionettoyage : 

Visite à prévoir avec Monsieur CALLOCH pour voir la faisabilité d’un échange de lieu. 

 

Sécurité des entrées : 

Il est demandé aux agents de ne pas ouvrir aux usagers avec le badge. Un projet est en cours pour 

sécuriser tous les accès du site du Scorff. 

  

 

Demande d’inclure sur le Document Unique tous les agents cytotoxiques(cancérigènes) et leurs lieux 

de stockage, d’utilisation et le parcours de ces déchets. 

Demande d’évaluation des lieux et des risques Amiante sur l’hôpital de la Villeneuve à Quimperlé. 

 

Nous tenons à remercier Madame GERNEZ, Inspectrice du Travail, de sa présence. 

 

L’intersyndicale reste à votre écoute. 

N’hésitez pas à nous contacter ! 

 

 

 
FA :  syndicat.fa@ghbs.bzh  
CGT :  cgt@ghbs.bzh / coordcgtghbs@gmail.com  
CFDT :  cfdt@ghbs.bzh  
SUD :  sud@ghbs.bzh 

 


